

Schule Hochdorf

Einweihung neuer Pausenplatz Schulhaus Junkerwald mit «Villa Junkerbunt»



Kinder feiern den Bewegungs- und Spielplatz.

Seit drei Jahren haben wir - die Gemeinde, der Kanton, Stiftungen, das Elternforum, die Schulleitung und das Lehrer:innen-team - zusammen die beiden Pausenplätze im Schulhaus Junkerwald und im Kindergarten umgestaltet und aufgewertet.

Vor den Sommerferien konnten wir nun den Abschluss dieses grossen und erfolgreichen Pro-

jektes mit allen Beteiligten feiern. Im Kindergarten konnten wir dank der Gesundheitsfördernden Stiftung Radix und der Roger Federer Foundation einen kleinen Spiel- und Bewegungsplatz sowie eine grosse Hängematte einrichten. Rund um den Kindergarten haben wir zudem einen Obst- und Beerengarten gepflanzt. Auf dem Pausenplatz vor dem Schulhaus wurde durch die Gemeinde der rote Platz ersetzt. Die Kinder und das Team durften sich partizipativ an der Neugestaltung beteiligen. Zuerst pflanzten wir mitten in den freien Platz einen Baum. Das Fussballfeld wurde auf die Hälfte reduziert, damit Platz für alle Kinder bleibt und damit auch viele andere Spiele gemacht werden können. Zur grossen Freude aller bekamen wir auch zwei Trampoline, die in jeder Pause sehr begehrt sind. In

einer Schülerratssitzung wünschten die Kinder einen Pausenkiosk. Nachdem die Schulleitung genügend Sponsorengelder gefunden konnte mit Beiträgen des Kantons und von einem Förderverein und weil das Elternforum vom Schulhaus Junkerwald von der Idee begeistert war, packten wir an und bauten einen grossen und schönen Bauwagen. Es wurde alles in Fronarbeit geleistet von vielen Eltern, Lehrer:innen, Schulleitung und Freunden.

Im Bauwagen wird nun gelesen, gespielt, gefördert, gefeiert, gelernt ... und vieles mehr. Die Teamsitzungen, die Schülerrat- und Klassenratsitzungen finden darin statt und natürlich der gewünschte Pausenkiosk. Die Kinder einigten sich auf den Namen «Villa Junkerbunt». Wir sind sehr stolz, dies gemeinsam geschafft zu haben!

*Patricia Baumgartner,
Schulleiterin Schulhaus
Junkerwald*



«Lehrpersonen-Band» Junker am Einweihungsfest.